

Cuba fait connaître sa formation au panaméricain de baseball au Panama



La Havane, 15 nov. (RHC).- La Fédération nationale de baseball a fait connaître ce mardi la formation qui défendra les couleurs de notre pays au championnat panaméricain pour les moins de 23 ans.

Parmi eux, trois jeunes joueurs qui ont eu leur grand baptême de feu international au 4e tournoi classique mondial de baseball. Il s'agit de Livan Moinelo, Yoelkis Céspedes et Raidel Martínez.

Sur un premier choix de 24 joueurs, il faudra encore se défaire des deux qui auront les plus maigres résultats à la préparation préalable au championnat.

Ce championnat de baseball pour les moins de 23 ans est le premier de son genre organisé par la Confédération panaméricaine de baseball. Il se disputera à partir du 24 novembre jusqu'au 3 décembre dans la capitale panaméenne et il accordera quatre billets pour la Coupe du Monde des moins 23 ans qui aura lieu l'année prochaine.

Des équipes de l'Argentine, du Brésil, de la Colombie, du Pérou et du Venezuela, se sont inscrites à ce tournoi dans le cadre de la zone Amérique du Sud. L'Amérique Centrale et les Caraïbes y seront représentées par le Panama, le Honduras, le Costa Rica, le Mexique, Porto Rico, la République

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/147443-cuba-fait-connaître-sa-formation-au-panaméricain-de-baseball-au-panama>



Radio Habana Cuba